



Q

ふるさと便とは？

地元の特産品や日用品を
詰め合わせた新生活応援ギフトです

「ふるさとを離れてがんばるみなさまを応援したい」、「離れた場所でもふるさとを感じてほしい」という想いから、対象者全員に無料でお届けしています。

おかげさまで、日本各地に

「ふるさと便」が届いています

これまで届けた数
2,300 件以上

会員からの感謝の声
600 件以上

FAVTOWN総会員数
約 6,600 人
内訳
20代以下 約 7 割
ふるさとの市外在住 約 7 割



福岡県

兵庫県

広島県

秋田県

北は北海道から、南は沖縄まで



届く、ひろがる、ふるさとの温もり



ふるさと便と合わせて、「応援メッセージ」を同梱しています。
ライフステージの変化に伴うブランドスイッチしやすいタイミングに、
「応援」という形で商品やサービスを認知・訴求が可能です。

ふるさと便を受け取った

FAVTOWN会員の声

ふるさとを離れ、新しい挑戦に挑む若者たちへ。

皆様からの温かいご支援は、

ふるさとからの愛情が詰まった一箱となり、

“未来を応援する想い”として届いています。

その想いを受け取った若者たちからの「感謝の声」をお返しします。

“

今回ふるさと便に出会えたことによって、和歌山のことをまた新たに知る機会となりました。一人暮らしで不安な中、届いた時の喜びは本当に忘れません。私が大好きな和歌山のものが詰まっていて、ポストカードも素敵でした。

これから4年、大学で精一杯頑張っていきたいと思います。長期のお休みに和歌山に帰れるのが今の1番の楽しみです。ご協力いただいた企業様に心から感謝しております。ずっとずっと応援しています。



18才

from 和歌山エリア

to 東京都八王子市



“

僕は駅伝競技を続けるために関東の大学への進学を決心しました。寮生活では色々な県から集まった人達で和歌山出身は自分だけでした。お互いライバルということもあり心細く、とても不安でした。

そんな時、母からふるさと便のことを知り、すぐに応募しました。届いて箱を開け最初に目に飛び込んできたのは懐かしい紀ノ川の写真で、気づいたら不安な気持ちは無くなっていました。



中に入っていた和歌山の商品が他県の人には珍しかったのか、いつのまにか地元の話で盛り上がっていました。ふるさと便のおかげで新生活の不安がなくなり、新しい人間関係を築くことができたのです。このような企画を考え、協力していただいた地元の企業さんにはとても感謝しています。今回のことで地元和歌山を誇りに思いました。



20才

from 和歌山エリア

to 埼玉県飯能市



“

地元の企業の皆様ありがとうございました。どの商品もとても美味しいで懐かしくて心が温かくなりました。

私は愛媛県から離れて2年近く経ちます。忙しくて地元に戻りたいけど戻れない期間が続いていましたが、この商品が届いて愛媛を思い出し応援されている実感が湧きました。



また、知らなかった商品も食べられて愛媛に戻った時は買おうと思いました。特にみかんに関する商品があって地元を離れてなかなかフルーツを食べることがないので嬉しかったです。



この商品が届くと地元に対する懐かしさや地元の温かさを思い出しました。私はひとりじゃないんだなと思うことが出来ました。たくさんの商品をありがとうございました！



20才

from 愛媛エリア

to 兵庫県赤穂市



まだまだあります、感謝の声

“地元愛”

慌ただしくスタートした新生活の中で、ふるさと便が届き、和歌山を恋しく思い出し、ついこの間までの日々を懐かしく思い返しました。充実した大学生活を送り、私も将来は和歌山に恩返ししたいと思います。ありがとうございました。



やっぱり愛媛っていいなって思いました。
昔食べていたもの使っていたもの今回初めて
知ったもの、全部最高でした。



懐かしい商品が届いて和歌山に貢献できるように頑張ろうと決意しました。いつ、どこに居ても大切な地元、和歌山県を愛していきたいです。

和歌山を離れて1人暮らししながら大学に通い、和歌山ならあるのにここには無いって寂しい気持ちになっていたので、今回届いて開けた時やっぱり和歌山好きだなあって思いました！ありがとうございました！

いつも大阪にいて、今は実習で三重に来ています。慣れない環境下で過ごすこととなりましたが、荷物が届くワクワクでほんとに待ち遠しかったです。届いてからも中に入っていたものを消費していて、また大阪に帰る頃にはなくなるものも多いです。ほんまに嬉しいです。こうゆうの和歌山がやってるってゆう誇らしさも含めて愛！



最高でした。
必ず和歌山に帰り、恩返しがしたい。

皆様の素敵なプレゼントで自分の地元和歌山への懐かしさや愛着が増しました。遠く離れた東京でも皆様への感謝を忘れずに自分の夢に向かって一生懸命邁進していきます。

離れて気づく、ふるさとの温かさ

22年間住んだ和歌山を離れ、就職のため東京へ来ました。ふるさと便は一人暮らしにとて必須な商品を届けてくれて嬉しかったです。また和歌山を思い出せるようなメッセージカードや商品を見て心が温かくなりやっぱり地元が好きなんだなと再認識しました。商品はもちろん、地元愛も届けてくれたふるさと便に感謝しかないです。和歌山最高！！ありがとうございました。東京で夢に向かって精一杯働きいつか地元に恩返しできるようになりたいです。



和歌山を出る前によく見ていたCMの会社が多くあり地元への愛が再確認されました！（ちょっと、ホームシック気味になりました笑）皆さんの会社でこれからも和歌山を支えて下さい！どこにいても応援しています！

和歌山出身であることを改めて誇りに思いました。地元の企業様にも応援してもらっていることを忘れずに学業に邁進していきたいです。ありがとうございました。



慣れない場所で生活を始めるのに、非常に心の支えになりましたし、私自身の和歌山愛を再認識することもできました！ありがとうございました

和歌山が懐かしく、恋しく思いました。地元に戻るつもりはありませんでしたが、和歌山が好きになり、今では2週間に1度帰っています。そして色んな場所やお店を見て、素敵なお土産だなと思っています。



懐かしいものがたくさん入っていてすごく嬉しかったです！和歌山での生活が恋しくなりました！

定期的に和歌山が恋しくなるのですが、和歌山を思い出すことが出来る商品が届いてとても幸せです。ありがとうございました！



“感謝・感激”

地元ロス&ホームシックでしたが、小さい頃から食べていた地元の懐かしい食品や、家でよく目にしていた花王さんの製品などが届いて凄く安心したし頑張ろうと思えました！ありがとうございます！また是非!!!!



県外を離れて2年、ふるさと便を受け取り、とても懐かしい気持ちと共に和歌山県で育ってよかったなと振り返る時間が取れました。ありがとうございます。また、携わってくださいました企業の方々には重ねて感謝申し上げます。

ありがとうございました！和歌山を思い出して泣きそうになりました。。帰りたいです



ほんとに暖かい気持ちになりました！当たり前ですが他県ではいつもスーパーで見かけていた和歌山の商品は置いておらず、少し寂しかった中和歌山の商品がいっぱい届いてすごく嬉しかったです！

お会いしたことなく、私の事をしらないのに、こんなふうにふるさと便を、送ってくださいありがとうございます。一人暮らしに慣れてきた頃に、和歌山を思い出して少し胸があつくなりました。本当にありがとうございました。



それぞれの企業様のメッセージにとても励まされました！ありがとうございました



一人暮らしで社会人で物資的に困っている部分と寂しい気持ちの両方を埋めてもらえる素敵なお土産でした！本当に感謝しています、ありがとうございました！

「ありがとう」が、あふれています

この度は沢山の役立つ商品たちを届けてくださいありがとうございました！！一人暮らしで心細かったのですが懐かしいものや故郷を思い出させてくれる品が沢山入っていてとても心強くなりました！！これからも和歌山に帰った際にはたくさん今回協力してくださった企業の方々の商品を買わせていただきたいと思います！！！



一人暮らしには本当に助かります！！故郷を感じることでほっこりしました！ありがとうございました



故郷を遠く離れ東北での暮らしに、ふるさと便は心があつまるなにかを運んでくれました！ありがとうございました！

この度は素敵なキャンペーンをありがとうございました。和歌山の懐かしい食べ物も入っていてとても嬉しかったです。地元を離れて改めて和歌山の良さを知りました。和歌山城の写真が載ったポストカードは凄く胸が暖かくなり、本当に嬉しかったです。感謝の気持ちを伝えたかったので、このようなアンケートを回答出来て嬉しく思います。定期的に和歌山の綺麗な空気を吸いに帰りたいと思います。この度は本当にありがとうございました！

生まれも育ちも関西で、大学を卒業するまで関西を出たことがありませんでした。しかし、就職に伴い、九州で一人暮らしをすることになり、なんとなく寂しい気持ちをずっと持っていましたが、ふるさと便が届いた時、心が満たされた気がしました。



正直、大学生の時は和歌山って何もないな思っていましたが、いま振り返ってみて、ふるさと便が届いて、すごくいい街だなと帰りたくなりました。ふるさと便は、一人暮らしの私にとって生活面でも精神面でもすごく助けられたものでした。今回、登録して本当に良かったです。協力していただいた企業の皆様、本当にありがとうございました！！

“帰省意欲向上”

送って下さった商品を見て、引っ越したばかりで慣れない土地でも頑張ろうと思いました。懐かしい味にもう一度会えて、地元に帰りたくなってしまいました。地元を思い出させてくれて、本当にありがとうございました。ぜひ今後もこのプロジェクトを続けていってください！

素敵な企画をありがとうございました。頂いたふるさと便、とても懐かしい気持ちになりました。近年コロナ禍であまり実家に帰れていませんでしたが、今年は休みを見つけて久々に帰ろうと思います。関係者の皆様もお身体に気をつけてお過ごしください。



とても素敵な企画をありがとうございました。和歌山大好きです。まだ大阪で働く予定ですが、また和歌山に帰りたいと思います。



この度は素晴らしい事業を立ち上げて頂き有難うございました。自分のアイデンティティである地元を感じすごく恋しく、また嬉しい気持ちになりました。早く和歌山へ帰りたいです。有難うございました。

私は和歌山大学に通っていました。そこで、地域とのつながりが多く、すごく良いなと感じていました。そして、今回の企画でやっぱり和歌山は良いなと思いました。今は就職で東京に来ていますが、ゆくゆくは和歌山のような暖かい地域に住みたいなと思っています。

県外に出たからこそ和歌山の魅力をとても強く感じるようになりました。大学生になり、和歌山に早く帰りたいなと思うことが多くなった今、和歌山のものに触れることができて嬉しかったです。ありがとうございます。



「帰ろう」その気持ちが、湧いてくる

和歌山のこと忘れないでいようと思いました！またすぐに帰ります！



ありがとうございました。いつか和歌山市に帰りたいという想いが強くなりました。



一人暮らしで不安でしたが、親しみのある物が沢山詰まったふるさと便で和歌山に帰省しよう、やっぱり和歌山がいいなと思う気持ちが高まりました。ありがとうございます。

ありがとうございます。県外での生活がんばります。和歌山に戻りました。



久々に和歌山の物や写真をみて地元の温かさを感じました。とっても心がほっこりして、嬉しかったです。また和歌山に帰りたいなという気持ちが湧きました。素晴らしい企画本当にありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。

帰郷の望みが強くなった。一時の懐かしさをくれた企業の方々には御礼申し上げる。



地元を離れて2年ちょっと経ちました。だんだん和歌山に帰る機会が少なって、最近はほとんど帰れていません。なので、今回のふるさと便を受け取って和歌山を感じることができました。夏休みこそは帰って和歌山市をいっぱい感じて元気をもらおうと思っています!!

多くの企業の皆様本当にありがとうございます。新生活で初めてのことばかりで、ご飯まで気が回らず食べない日もありました。ですが、このように形で支援していただいたことで、食べることの大切さに気付かされたり、心に安らぎが生まれました。また、地元の写真があったりと故郷を思い返す瞬間もあり、また地元に帰ろうという気持ちになりました。この度は、本当にこのサービスを利用して良かったと思いましたし、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。



ふるさと便の中身を見ると、和歌山で過ごしていた日々がありと思い出されて、やっぱり和歌山はいいなと再実感させられました。早く和歌山に帰りたいです。

“新たな発見”

新生活が始まる中で必要なものをいただきとても感謝の気持ちでいっぱいです。また、この企画には多くの企業様が携わっているということを知り、多くの人の協力によりこの企画が成り立っているんだなと実感しました。これから新社会人として頑張っていこうと思う品でした。ありがとうございました。



現在埼玉県に在住しており、地元愛媛の味が時々恋しくなり、家族に仕送りをしてもらうこともあります。今回のふるさと便は、私が知らない企業様の製品もあり、地元の新たな魅力に気づくきっかけになりました。製品をいただいた企業様、また、運営事務局である各自治体職員の皆様、ご担当者様には感謝の気持ちでいっぱいです。



懐かしい商品が多くて、とても嬉しくなりました！和歌山県出身ではありますが、知らない企業も多く、申し訳ない気持ちでいっぱいです…。しかしながら？今回ふるさと便を通じて和歌山に由来のある企業を知ることができて、大学卒業を機に和歌山で就職することを視野に入れることになりました！

この度は沢山の役立つ商品たちを届けてくださいありがとうございました！！一人暮らしで心細かったのですが懐かしいものや故郷を思い出させてくれる品が沢山入っていてとても心強くなりました！！これからも和歌山に帰った際にはたくさん今回協力してくださった企業の方々の商品を買わせていただきたいと思います！！



皆様ありがとうございます！アンケートを通じてふるさと便の仕組みを理解することができ面白かったです！私が現在大学3年生で就職を考える身なので、各企業様について調べてみようと思います！



新生活に役立つものが入っていてとても助かったし、和歌山の企業についてもっと詳しく知りたいと思いました

地元を支える、素敵なお会い

この度は、和歌山市を離れて暮らす人のために支援してくださいありがとうございます。和歌山市に住んでいた時に食べたことのある企業さんの商品だったので和歌山市が懐かしくなりました。和歌山市に帰った時は今回協力してくださった企業さんの商品を食べたいと思います。

和歌山から離れたことで、和歌山の良さが分かり、和歌山を恋しく感じていました。そんな中ふるさと便が届き、実家でよく見た製品や和歌山にゆかりのある企業さんの名前を見て、とても懐かしく温かい気持ちになりました。和歌山への感謝を忘れず、これからも頑張っていこうと思いました。



とても素晴らしい企業が和歌山にあったのだと知りとても誇らしい気持ちです。



レトルト食品や食器用洗剤など、新生活を始めるにあたり必要となるものが多く梱包されており、非常に役に立った。また、地元企業について知る良い機会となった。地元に戻った際には、ふるさと便の協賛企業さんの商品やサービスをこれまで以上に積極的に利用しようと考えるきっかけとなった。ありがとうございます。



転職を考える際に、企業の選択肢の一つになると思いました。食べたことのなかったものもあり、とても美味しく、商品の宣伝効果も大きいにあると思います。

新生活の助けとなり、和歌山を思い出せる良い機会になりました。また、知らなかった企業について知ることができたり、知っていた企業をより知れて印象がさらに良くなりました。ありがとうございました！

新生活で疲れていた時に、地元のものを送っていただきホッとした。また地元に帰った時に協力企業様の商品を買おうと思いました。

“力になる”

食べ物は、日持ちするものが多くあったので、実習期間中に食べたいと思います。しんどい実習も、和歌山を思い出すと乗り切れそうです。



内容、梱包などすべてに和歌山の要素を感じられ、とても嬉しい気持ちになりました。頂いた商品とともに、明日からも頑張ろうと思えました。本当にありがとうございました。



このようなサービスを受けてとても暖かい気持ちになりました。一人暮らしで寂しかったのですが、心の助けになりました。本当にありがとうございました。

今回はありがとうございました！ふるさと便が純粋に嬉しかったのと、和歌山から応援してくれているような、和歌山を離れても和歌山県民であることを認めてくれているような気がして、一人暮らしの心細さが少し和らぎました！



初めての一人暮らし、初めての土地、何もかも不安で、気持ちにもお金にも余裕がない時期でした。ふるさと便は愛情いっぱい詰め込まれた箱で、とても嬉しかったし、支えになりました。転出先のスーパーでは出会えない商品に久しぶりに手に取れて本当に嬉しかったです。和歌山から出て行った身ですが、こうして繋がりを持っていてくれるのが本当に嬉しいです。

はじめて愛媛から出て大学生活を始めたので、愛媛の商品を見て応援してもらっていると感じて嬉しかったです。ありがとうございました。



不安な心を支える、ふるさとのエール

初めて地元を離れ、不安でいっぱいの生活でしたが、届いた地元の食品などを食べ、とても元気が出ました。また、地元でも頑張っている人がいると思うと私も一緒に頑張ろうという気持ちになりました。本当にありがとうございました。



新生活の助けになると共に、お世話になった土地のことを思い出せるとても素晴らしい活動だと思います。新生活には新たな環境でのワクワクと共に、慣れない土地へのストレスというのは絶対にあると思います。そんな中で故郷を思い出し、一息つける時間は非常にかけがえのないものです。

近年は、食料の価格が高くなり、一人暮らしをする中で、とにかく安い食べ物を選ばざるを得ない毎日が続いていました。大学生活を送る際、お金を稼ぐために多くの時間をバイトに費やしてきましたが、現在も節約は欠かせません。しかし、このような取り組みにパワーとエネルギーをもらい、和歌山から離れた遠い地でも頑張ることができます。



この恩を返す頃には、大学を卒業し、立派な社会人となって地元和歌山で活躍している姿を見せれることができれば、私自身も嬉しく思います。この度は本当にありがとうございました！

故郷である和歌山県を思い出すことができ、もう一度新天地で頑張ろうと思えるきっかけを得ました。本当にありがとうございます。辛い時は故郷である和歌山を思い出して、社会人生活頑張っていこうと思います。改めまして、ご支援ありがとうございました。

届いたふるさと便のおかげで大学の研究や試験対策を頑張れそうです。ありがとうございました。



“つながる、ひろがる”



ご協力有り難うございました。久しぶりに和歌山の食品や商品にふれ、懐かしく思いました。寮生活をしているので、他府県の友達にも分けさせてもらい、自慢させて頂きました。とって嬉しかったです。ありがとうございました。



娘は18歳で和歌山を離れて、2年間も帰省せず、あまり連絡もよこすことはなかったのですが、ふるさと便が届いたという知らせと、和歌浦せんべいを小さい頃に食べたことを思い出した、と、和歌山を懐かしんでくれたようでとても嬉しかったです。企画していただきありがとうございました。



この度は教育実習で帰省中ということで実家に送付していただき、お手数おかけしたにも関わらず、対応がとても丁寧で親切で、本当に感謝しております。商品もとても一人暮らしで使いやすいものばかりでたくさん入っていて嬉しく思います。友達にも教えてあげました。



和歌山がこういう事業をしてくれる事にとても驚きました！同僚の友達にふるさと便を見せて自慢しました！

和歌山を離れて一人暮らしで食べ物や環境が変わる中でふるさと便をもらい、すごく落ち着いたし、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。友達に和歌山ってどんなところと聞かれた時に胸を張ってこんなところと自慢してます。



生活に密着した日頃使っていた物、食べていた物が和歌山の企業の物なんだと改めて知りました。先日、県外の友達に梅干しをあげた事があり、こんな美味しい食べた事がないとすごく喜んでもらえた事があり、和歌山県外に出たからこそ、ふるさと便で和歌山を知る事や恵まれた環境にいたのだなと再認識しました。ありがとうございました。

ふるさとが、人の輪をひろげていく

18歳で和歌山を出た時に1度利用し、今回20歳で再度ふるさと便を申し込みました。大学進学してから、なかなか和歌山に帰ることが出来ず、ましてや地元の商品を手に取ることも少なくなっていました。



そんな時にこのふるさと便が届き、届く度に懐かしいなどいう気持ちになります。元々和歌山に帰る気は一切なかったのですが、興味深い商品や懐かしい商品をこうやって知ることで、やっぱり和歌山っていいなと改めて感じることができます。このふるさと便は私にとって、故郷としての和歌山を離れていても繋いでくれる大切なシステムです。とても感謝しています。



大好きな愛南町を感じられる素敵な機会になりました。友人と、届いた！おいしい！とLINEでやり取りもしました。温かいご支援ありがとうございました！



和歌山の物を購入する機会が県外にいるとなのですが、地元に戻ったら購入して、県外の人にもあげたいなと思いました。ありがとうございました。



今回3度目の最後となるふるさと便をありがとうございました。同僚にもこのような取り組みがあるという驚いていました。今後も引き続き続けくださることを願います。

和歌山の懐かしい物でいっぱい、家族との話題にもできました。またお世話になりたいです。



ふるさと便ありがとうございます。私は地元が大好きでこれからも地元鬼北町、愛媛県を大切にしたいです。大学卒業後も愛媛に貢献できる仕事に就きたいと考えていて、将来一緒に盛り上げていけたらいいなと思っています。